
 

 

 

 

 

 

       

        
 

       NOUS PRIONS AVEC ET POUR :  
Les défunts de la semaine : Solange BROS – Jack TRUCHOT -Jean-Gabriel LOTIRON 
Samedi 18 : André LORIDON - Dimanche 19 : Marie-Josèphe MARRIÉ – Famille VALLÉE-BESANÇON 
 

SAMEDI 18 ET DIMANCHE 19, VENTE DE BRIOCHES AU PROFIT DE L’ADAPEI21 
 

Samedi 18 : 10 h 00, à la cathédrale : CONFIRMATION pour des enfants en âge scolaire,  
dont Anaïs, Antoine, Alexandre, Stéphane et Gabriel, de Saint-Joseph 

18 h 00, MEJ 
 

Dimanche 19 :  17 h 30, concert de « La Croch’Chœur », «Les Voyageurs du Temps» 
 

Lundi 20 :  19 h 30, Maison d’Evangile : «Les Actes» 
 

Mercredi 22 : Préparation de la liturgie de l’Ascension, Tout le monde est invité, jeunes Bienvenus 
 

Vendredi 24 : 18 h 30, messe à la chapelle avec les familles des défunts accompagnés ce mois au crématorium 
19 h 30, repas des « actifs discrets » 

 

25 et 26 mai : Collecte Nationale de l’Union Nationale des Associations Familiales pour la Mère et l’Enfant  
 

Dimanche 26 : BAPTÊME DE LÉO-PAUL FRANCIN 
 

Lundi 27 :  19 h 15, préparation de la liturgie des 1er et 2 juin 
  19 h 45, préparation de la liturgie des 8 et 9 juin 
 

Mardi 28 :  15 h 15, cours de grec biblique 
  17 h 30, catéchèse primaire – Eveil à la Foi 
 

Jeudi 30 :     SOLENNITÉ DE L’ASCENSION DU SEIGNEUR 
  19 h 00, Concert de l’Ensemble Musical Symphonia 
 

Samedi 1er Juin : Baptême de Joséphine JACQUET 
 

Dimanche 2 : Paul, Stéphane, Anaïs, Antoine, Théotime, Anne Zoé reçoivent leur 1ère Eucharistie 
  17 h 00, concert de la Société Philarmonique 
 

« Jeunes, ne renoncez pas au meilleur de votre jeunesse, ne regardez pas la vie à partir d’un balcon. Ne 
confondez pas le bonheur avec un divan et ne vivez pas toute votre vie derrière un écran. Ne devenez 
pas le triste spectacle d’un véhicule abandonné. Ne soyez pas des voitures stationnées. Il vaut mieux 
que vous laissiez germer les rêves et que vous preniez des décisions. Prenez des risques, même si vous 
vous trompez. Ne survivez pas avec l’âme anesthésiée, et ne regardez pas le monde en touristes. Faites 
du bruit ! Repoussez dehors les craintes qui vous paralysent, afin de ne pas être changés en jeunes 
momifiés. Vivez ! Donnez-vous à ce qu’il y a de mieux dans la vie ! Ouvrez la porte de la cage et sortez 
voler ! Courez, attirés par ce Visage tant aimé, que nous adorons dans la sainte Eucharistie et que nous 
reconnaissons dans la chair de notre frère qui souffre. Que l’Esprit Saint vous pousse dans cette 
course en avant. L’Eglise a besoin de votre élan, de vos intuitions, de votre foi. ! » 

18 et 19 mai 2019 

5ème dimanche 

de  Pâques 
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EXHORTATION APOSTOLIQUE POST-SYNODALE 

CHRISTUS VIVIT DU SAINT-PÈRE FRANÇOIS 

AUX JEUNES ET À TOUT LE PEUPLE DE DIEU 
 

Il vit, le Christ, notre espérance et il est la plus belle jeunesse 
de ce monde. Tout ce qu’il touche devient nouveau, se remplit de vie. Les premières paroles que je 
voudrais adresser à chacun des jeunes chrétiens sont donc : Il vit et il te veut vivant ! Il est en toi, il est 
avec toi et jamais ne t’abandonne. Jésus, l’éternel jeune, veut nous faire don d’un cœur toujours jeune. 
Cela signifie que la vraie jeunesse, c’est avoir un cœur capable d’aimer. En revanche, ce qui vieillit l’âme, 
c’est tout ce qui nous sépare des autres.  

Jésus a eu une confiance inconditionnelle dans le Père, il a pris soin de l’amitié avec ses disciples et, 
même dans les moments de crise, il y est resté fidèle. Il a manifesté une profonde compassion à l’égard 
des plus faibles, spécialement des pauvres, des malades, des pécheurs et des exclus. Il a eu le courage 
d’affronter les autorités religieuses et politiques de son temps; il a fait l’expérience d’être incompris et 
rejeté ; il a éprouvé la peur de la souffrance et connu la fragilité ; il a tourné son regard vers l’avenir, en se 
remettant entre les mains sûres du Père et en se confiant à la force de l’Esprit. En Jésus, tous les jeunes 
peuvent se retrouver.  

Jésus est ressuscité et il veut nous faire participer à la nouveauté de sa résurrection. Il est la vraie 
jeunesse d’un monde vieilli. Près de lui, nous pouvons boire à la vraie source qui garde vivants nos rêves, 
nos projets, nos grands idéaux, et qui nous lance dans l’annonce de la vie qui vaut la peine. Jésus se rend 
présent pour offrir son amitié, son réconfort, sa compagnie qui guérit, et l’Eglise veut être son 
instrument sur ce chemin vers la restauration intérieure et la paix du cœur. Elle est jeune quand elle est 
elle-même, quand elle reçoit la force toujours nouvelle de la Parole de Dieu, de l’Eucharistie, de la 
présence du Christ et de la force de son Esprit chaque jour. Elle est jeune quand elle est capable de 
retourner inlassablement à sa source.  

En tant que membres de l’Eglise, il est certain que tous doivent sentir que nous sommes frères et 
proches. Mais, en même temps, nous devons oser être différents, afficher d’autres rêves que ce monde 
n’offre pas, témoigner de la beauté de la générosité, du service, de la pureté, du courage, du pardon, de 
la fidélité à sa vocation, de la prière, de la lutte pour la justice et le bien commun, de l’amour des pauvres, 
de l’amitié sociale.  

Et je demande à chacun de vous : vous sentez-vous porteurs d’une promesse ? Quelle promesse est-
ce que je porte dans le cœur ? Construis l’ « amitié sociale, cherche le bien commun. L’inimitié détruit : 
une famille, un pays, le monde. Et l’inimitié la plus grande, c’est la guerre. Et aujourd’hui, nous voyons 
que le monde est en train d’être détruit par la guerre, parce qu’ils sont incapables de s’asseoir et de se 
parler […].Miséricorde, créativité et espérance font grandir la vie. Je veux t’inciter à cet engagement. 
Ose être, car ta personne est plus importante que quoi que ce soit. Il ne te sert à rien d’avoir ou de 
paraître. Tu peux arriver à être ce que Dieu, ton Créateur, sait que tu es, si tu reconnais que tu es appelé à 
beaucoup. Et demande-toi toujours : « Pour qui suis-je ? ». Invoque l’Esprit Saint et marche avec 
confiance vers le grand but : la sainteté. Ainsi, tu ne seras pas une photocopie. Essaye de rester un 
moment en silence en te laissant aimer par lui. C’est un amour qui n’écrase pas, c’est un amour qui ne 
marginalise pas, qui ne réduit pas au silence, un amour qui n’humilie pas, ni n’asservit. C’est l’amour du 
Seigneur, un amour de tous les jours, discret et respectueux, amour de liberté et pour la liberté, amour 
qui guérit et qui relève. C’est l’amour du Seigneur qui apprend plus à redresser qu’à faire chuter, à 
réconcilier qu’à interdire, à donner de nouvelles chances qu’à condamner, à regarder l’avenir plus que le 
passé. Cela ne le dérange pas que tu lui exprimes ton questionnement. Ce qui l’inquiète, c’est lorsque tu 
ne lui parles pas, que tu n’ouvres pas sincèrement le dialogue avec lui. Regarde le Christ, accroche-toi à 
lui. Contemple Jésus heureux, débordant de joie. Réjouis-toi avec ton Ami qui a triomphé. Le mal n’a pas 
le dernier mot. Dans ta vie, le mal non plus n’aura pas le dernier mot, parce que l’Ami qui t’aime veut 
triompher en toi. Ton sauveur vit. 

Je suis venu pour que les 
hommes aient la vie, et pour 

qu’ils l’aient en abondance. 
ALLELUIA. 


